

## Secteur du Bleynard

LE BLEYMARD

### Animations à la Résidence J.-Caupert



Pendant ce mois de mai très pluvieux et gris, quelques rayons de soleil ont fait une incursion à la maison de retraite par différents biais.

Tout d'abord il y a eu une animation avec le relais des assistantes maternelles, ces petits bouts de chou qui ont moins de deux ans, amènent beaucoup de vie et de joie auprès des résidents, une rencontre intergénérationnelle de quelques heures pour un atelier créatif sur le thème des animaux. Chacun vous dira ces petits ne parlent pas encore, mais rien qu'à les regarder trotter on se régale.

À propos de se régaler, un repas créole a été proposé un autre jour ce qui a mis une touche exotique dans les assiettes, en commençant par des acras de morue jusqu'au dessert vanille et fruit de la passion tout le monde a bien apprécié. Des bénévoles étaient invités à la table des résidents afin de rompre un peu avec les habitudes.

Cette expérience sera sans doute renouvelée sur un autre thème, peut-être lozérien avec pourquoi pas une bonne "flèque", l'idée est lancée; c'est une affaire à suivre!

Pour la fête des mères toutes les dames de la Résidence ont reçu un "Bon pour un goûter festif" au restaurant à Altier. Le 31 mai ce fut donc une grande expédition à bord de trois minibus afin d'accompagner cette sortie.

Le goûter était délicieux, l'accueil très chaleureux, elles ont toutes été ravies et très reconnaissantes envers les personnes qui ont organisé et accompagné ce voyage.

À bientôt pour relater d'autres activités.